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ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - No 10 / 1998-1999

Data: 21/09/1998 - Horário: 17 horas

A reunião teve início com a presença dos professores: José Roberto Zan,

presidente; Adolpho Hengeltraub, primeiro vice-presidente; Tânia Maria Alkmin,

segunda vice-presidente; Valério José Arantes, primeiro secretário; Alba Regina M.

S. Brito, primeira tesoureira e Maria Cristina C. Cunha, diretora Cultural. O

professor Antonio Trigueiros, segundo tesoureiro, justificou sua ausência. (1)

INFORMES:- A) A professora Tânia considera importante o comparecimento de

um representante da Adunicamp na reunião do Consu, que será realizada no dia 29

de setembro do corrente. B) A professora tomunica que a situação financeira da
entidade melhorou; e que fará uma reunião com a Unimed sobre a inclusão do

exame de Ressonância Magnética e tratamento de drogados no convênio. C) O

professor Edmundo questionou o sistema de segurança da Unicamp, relatando que

uma professora teve o carro riscado com ofensas pessoais, após problemas com um

aluno. Também sugeriu uma reunião de Diretoria para discutir a aplicabilidade da

LDB, e num segundo momento com a participação de representantes das unidades

e das três AD's das Universidades Estaduais Paulistas. D) O prof. Adolpho

apresentou um fax pedindo apoio para a candidata Marta Suplicy. (2) A avaliação

do IV Conad Extraordinário do Andes-SN, foi relatada no último boletim, com o

título: Crônica de um Conad II, pelos professores Adolpho e Edmundo, que

representaram a Adunicamp, como Delegado e Observador. (3) Quanto à proposta

de plano de saúde do Banco do Brasil, serão solicitadas mais informações

detalhadas. (4) Será encaminhada para a Reitoria a solicitação de um

pronunciamento sobre a situação da contagem de tempo no exterior; e os

professores serão autorizados a contar com a ajuda do Advogado da Adunicamp,

quando necessário.Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 19 horas e

eu, professor Valério José Arantes, primeiro secretário, lavrei a presente Ata

solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para

ser submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária

“Zeferino Vaz”, 22 de agosto de 1998.

Prof. Valério José Arantes

Primeiro Secretário/Adunicamp




